



Program name: CERAMOTION ZHT MS

Programme herunterladen und in den Controller importieren:

- Führen Sie vor dem Import von Programmen immer einen Service-Export auf einen USB-Stick aus.
 - Stecken Sie dazu einen USB-Stick in den Controller. Drücken Sie dann, je nach Controller, auf "Service-Export" oder wählen Sie im Info-Menü "Service-Export" aus, um Ihre alten Programme zu sichern. Warten Sie, bis der Schreibvorgang beendet wurde.
 - Sollte der USB-Stick nicht erkannt werden, versuchen Sie einen anderen Typ.
- Laden Sie die gewünschten Programme herunter und kopieren sie diese auf den USB-Stick in einen Ordner "Import".
- Bei Controllern der Serie 500 ab V 2.26 (Info-Menü) kann das Programm einfach importiert werden. Das Programm wird dann automatisch auf einen freien Programmplatz kopiert.
- Bei Controllern der Serie 400 (alle Versionen) und Controllern der Serie 500 bis V 2.25 (Info-Menü) enthält der Programmname des heruntergeladenen Programms eine

Download programs and import them into the controller:

- Always perform a service export to a USB flash drive before importing programs.
 - Insert an USB flash drive into the controller. Then, depending on the controller, press "Service Export" or select "Service Export" from the Info menu to back up your old programs. Wait until the writing process is complete.
 - If the USB flash drive is not recognized, try a different type.
- Download the desired programs and copy them to the USB flash drive to a folder called "Import".
- For controllers Series 500 from V 2.26 (Info menu) onwards, the program can be imported easily. The program is then automatically copied to a free program slot.
- For Series 400 controllers (all versions) and Series 500 controllers up to V 2.25 (Info menu), the program name of the downloaded program contains a target program number. The program "Prg.01.xml" would therefore overwrite program number 01 when imported. If this is not

Ziel-Programmnummer. Das Programm "Prg.01.xml" würde also beim Importieren die Programmnummer 01 überschreiben. Ist das nicht gewünscht, bitte den Dateinamen ändern, so dass das Programm auf eine freie Programmnummer übertragen wird. Soll das Programm beispielsweise auf Programmnummer 02 kopiert werden, dann ändern Sie den Dateinamen von "Prg.01.xml" auf "Prg.02.xml". Dann können Sie die Programm-Datei importieren. Sollte kein freier Programmplatz vorhanden sein, löschen Sie bitte ein Programm, dass Sie nicht mehr benötigen.

- Importieren Sie das Programm in den Controller
 - Melden Sie sich als Administrator an (siehe Controller-Anleitung)
 - Wählen Sie unter "Einstellungen" -> Import/Export -> Import Programme -> Ja

desired, please change the file name so that the program is transferred to a free program number. For example, if you want to copy the program to program number 02, change the file name from "Prg.01.xml" to "Prg.02.xml." You can then import the program file. If there is no free program slot available, please delete a program that you no longer need.

- Import the program into the controller
 - Log in as administrator (see controller manual)
 - Choose "Settings" -> Import/Export -> Import Programs -> Yes

Segment	Start	Target	Time	Rate	Predrying	Cooling
1	30°C	1200°C		8°C/min	0	0
2	1200°C	1200°C	30 min		0	0
3	1200°C	1300°C		2°C/min	0	0
4	1300°C	1530°C		4°C/min	0	0
5	1530°C	1530°C	120 min		0	0
6	1530°C	800°C		8°C/min	0	0
7	800°C	0°C			0	0